



Cross du collège

publié le 15/11/2018

Le vendredi 19 octobre 2018 s'est tenu le traditionnel cross du collège. Les élèves ont joué le jeu et l'esprit d'équipe était palpable pour remporter la coupe de chaque niveau !

Ci-dessous quelques photos de l'événement, avec des élèves contents d'avoir été au bout de leur effort.

Merci aux professeurs d'EPS pour l'organisation... en attendant le cross de l'année prochaine !

 [cross_19-10-2018](#) (Flash de 2.7 Mo)

Document joint

 [CROSS](#) (Flash de 4.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.